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limpegno Élal vo alla presenle delÌbera, s
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ll Responsablle dèl SeNizio
COPIA DI  DELIBERAZIONE

DEL CONSf GLIO COMUNALE

OGGETTO:" Approvazionè rendiconto esercizio finanziario 20OgJJ

L'anno duemiladieci il giorno venticinque del mese di maggio alle ore 18,00 e seguenti, nella Casa
Comunale e nella sala dellè adunanze consiliari di questo Comune, in seduta di prosecuzione, dsultano presentj ì
Sigg.ri  Consigleri:

CONSIGLIERI P CONSIGLIERI P A
:IUMARA GIUSEPPA X SULLOTTA GILDA x
SENOVESI MARIA x FERRARA SANTO

]ONACCORSO SALVATORE x INGINO ANGELO x
]UNDARI PAOLO X MONTE GIUSEPPE X

3RUNO VINCENZO x 9ANTORO FILIPPO x
IllOBILIA MARCO X ÚACCARO AGOSTINO x

Assegnati n" 12 In carica n"'12 A€senti n'3 Presenti n" 9

Risultato legale, sisenside citato comma dell 'art.  30 dèlla L.R. 06.03.1986 n'9, i l  numero degli  intervenuti,
Assume la presidenza il Sig. Bonaccorso Salvatore nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
Partecipa il Segretario Comunale dott.ssa Cundari Antonia
Aisensi del 'aft.  184 - uJtimo comma - dell 'O.A.ÉE.LL.vengono designati scfutatori i  Consigl ieri :

La seduta è pubblica.

IL CONSIGLIO COMLTNALE

Visto che, ai sensidell 'aì1. 53 della legge 8 giugno 1990, n' 142, recepito dalla L.R. n'48/9'1, sul la proposta
dideliberazione in oggetto hanno espresso:

- llrcsponsabile delservizio lnteressato, per la regolarità tecnica, parere ---F AV O R E V O L E----

- I lresponsabile diEgioneria, perla regolarità coniabile, parere ----F A V O R E V O L E-----
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PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Proponenle : lL SINDACO

Ufflclo lslrutlore : RAGIONERIA

OGGEIIO : A Rendicoùto esercizio finanziario 2009.

Premesso che qi sensl del 'orl.22l del D.L.vo n.267 /2AA0, lq dimosirozione dei risulioii di
geslione ovviene medionie 'elqborozione del rendiconto, che comprende i Con.io del
Biloncìo, i lConlo del Pqlrimonio, ì l prospetto di riconcil iq/one e i i Conlo Economico;

Vislo lo deliberozione consilìore no2l del 01.07.2009, con lo quole è slolo opprovolo i l
con'lo consuntivo relo'l ivo oll 'esercizio 2008;

Visto i l rendiconlo de l 'esercizio finonziqrio 2009 reso dol TesorÌere Comuno e, BCC"Son
Morco dÌ Co olobiqno" Sede di Cqlqiqbiono, peryenuto tl 27.A1 .2A10 ed ossunlo ql
proiocoilo generole dell 'Enle ol n'823 reloiivo ql periodo dol 0l .0j .2009 ql 3l .12.2009;

Accerlolo che Ì tesoriere si è fqtlo corico di tutte ie entrqie qffidoiegli in riscosslone con
ordinqiivì d'incosso;

Accerfofo, oltresì, che e spese sono s'iote erogqte con opposii i mondoii di pogomenio,
debitomente quielonzqti e corredoli doi docurnenti gÌustif icotivi;

Considerolo che il rendiconlo de iq geslione costi iuisce un momenio fondomentqle del
processo di pionifícozione - conlrollo, perché permette un confronto fo quonlo
progrommqlo ed i risulioli oitenuiÌ;

Alleso che, qi f ini dellq deierminozìone del risullqio di qmminislrqzione, è necessorio
procedere olq fqse di occertqmen'lo dei residui oli ivi e possivi ed lo riporlo dÌ quellî
provenienti dogli onni precedenti, debitqmente rioccerlqti;

Considerqlo che, oi sensi deil 'ori. l89 commo 4 del D.Lgs n.2óZl2OOO, le somme iscritÌe trq
e enlroie di compeienzo e non qcceriofe enfo i l lemníne de l 'esercizio cosli luiscono
minori occerlomenli e concorrono q determinqre i rìsul'ta't i f inqli dello geslione;
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Consíderofo che, qi sensi dell,ort. l9o commo 3 de) D.Lgs n"2ó7 /2OOO, le somrne noimpegnqte enlro Ìl lermine dil,esercizio cosli luiscono economie di speso e concorono qde'e'rninore ris_l-ol f îori de,to gesl o^e

Atleso che si è proweduio, primo dell, inserimento nel conto de biloncÌo det residui ottiviepossivi, qll 'operazione di rioccerlomento degli sfessi, che consisie nero revrsione dellerogioni dei mqnfenimenro in lu o od in porte deiresidui, oi sensi delr,qrr.228 comma 3Ò deD.Lgs n"267 /2000:

Visle. le delermine dei Responsqbil i- 
-dÌ sellore, rispettivomenie nó14 del 04.03.2010dell'Areq Amminrstroiivo e n'r4 der 2ó.og.zoro oet;ereo recÀlo-, iiriqccertomenf o resìduipossivi dq inserire net Con.io del Bitqncio dell,esercizio finoniiàrlo !óopi''

Vislo, oliresì, lo delermino di SelÌore Areq Economico _ Finqnzioriq
î^1î-, 19 :o oSq"t'o co" ro qLo'e lt Qe5ee-5qg;. 

"o 
p.o..o"-.lI'eslour q' l tv dq inserire îel con'o d: oionciol

Vislo lo relozione il lusfrqtjvo ol rendiconio 2009 qpprovqto con deliberoztone dr c.M. nó21del 28.04.2010

Alf-eso,che,in esecuzlone dellq vigenle normoljvo in mqterio siè procedulo qllo redqzioneotîre che del conto di biloncio. det conlo del polrimonio u C.i 
"onio- 

l.onornÌco, onchederseguenti qllegqii:
. Quodro generole rlossunlivo de//e enfrofe,.
. Quodro genero/e riossuniivo deile spese;
. Ouqdro rrbssuntiva dei risutlofi diffeenz;oli:
. Riepi/ogo degii impegni de//e spese conenfi de//e spese in canlo capÍate;' R/epiiogo deipogomenfi de//e spese correnlie de/ià spese rn conio copiio/e;. Quodro riossunfiyo de//o gesfione di compelenza:
. Quodro r;Ossuntivo delto geslione finanziaric':
. trenco dei residu; oilivi e pq55;y; .;aaaaa,ai,.

Vislo lo nolo ptot.n.4i7g del 29.04.2O1A di trasmissione o Revisore det Conli dellodeliberozlof e di c.M. n.2l del 28.04.2010 di opprovozione relozione i usÌrqlivq olrendiconto 2009 e con lo quoJe si richìedevo il relqlivo pqrere di competenzo qi sensidell 'qri.4ó, commo ó del vigente regolqmenîo dt conlobil i lò j

Vistq lo relozione reso dol Revisore dei Confi e trosmesso con noîo de 30.04.2010ptol .n.421 8:

Dqlo qflo che relotivomente oiserviz q dornondo individuqle gesiit i  dol Comune nel 2009sono stote deierminole le percentuoli di coperiurq O.l coré-oi ,.Ài di legge, tenuloconfo delie sogrie rninime siobirite do,o normorivo vigente, lÀ. oii. ióri". i relatÌvi servizi dimenso scolqsfico e di gesiione n.ss.uu.;

n'7 de) 2ó.A3.20iA
rioccedomenlo dei
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RilglîI9 ..h9 ' luit i gti impegni di spesq sono stoli contenutj entro i irnit i degti stanziomenti
definil ivi dei singolÌ inlervenli e sono stoli ossunli con olti deliberolivi e/o dererminozione
dÌseilore e divenuli esecutÌvi oi sensi dileggej

Dolo qtlo che dql conlo consuntivo in esome emerge un ovonzo di omminislrqzioneqmrnontonte od € 2ó3.148.ó2, così dislinto, qi sensi de ,qrt. lgT del D.Lgs n"267 /2OOA, iî,:
L  Fo îd  V 'coq i i  é  , ^?  r r ( ^o .
?. Fo-oi oe'f i-oîzio.re-lo spese in conro copirole i 

- i l ;r;; i

3. Fondi non v . co ati € 89A9 36

Rilevqto che per lo compilozione di iuif i gli ollegqti ol Rendiconio 2oo9 sono stq.i i uti l izzoli Ì
rnodellÌ previstÌ dql D.P.R. del 3t .O L199ó n. j94:

Dqlo ollo, oltresì, che dqlle risullqnze pqtrimonioli emerge
€ 2.979.233,73 e dqlle risultqnze econorniche un risu talo
€ 1.353.ós7.25:

Vislo i lvigente regoiomento di conlobilÌ lò;

Vislo i l D.Lqs n.2ó7l2000j

Vislo l 'O.A.EE.LL. vigenle nelo Regione Sìcil iqnq.

(tq l, sq\Angelq)

un pqtrimonio nello pori q
economico dell 'esercizio di

PROPONE

I) Approvqre i l rendiconto dell,esercizio finonziqrio 2009 cosii.tuito dol conlo di
biqncio, dol conto del pqirimonÌo, dol conlo economico e doi relq.i ivi ollegoti,
secondo le rjsultqnze riporlqle in premesso costÌluendo porle inlegrqnle e
sostqnziole del presente olto, nonché lo relqzione il lustrolivq qpprovqlo con
deliberqzione di c.M . n"21 de 2&.04.201A.

Gqggl, 30.04.2010

ll Responsobile eD{lzio Finonzíqrlo

Yl;1 R[c]\A NI^ltCltERi't,\ . 8.+,^
1 F:l,E!a)NO: 09,1.1 11160 - 6110ti
lìr\-\: 0942 .1?loi

c{)ll.flsc. l1?0a0i 108u0
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PARERI

i ' r  u  (dp.  _ L l  aoTpe.en/J L l  Re. .d l . l

INTER\GNTO

It Responsabile d€l servizio finanziÀrio

Somme statrziate,.,....,.,........

VAriazioni in aumeDto.........

Variazioni in dìminuzione...

Somme già impegnate......_..

Somma dispodbile........_......

Data

€.1 t l l  l l t l
€lt I I l l

'Ll l lrr

Il sottoscritto responsabite d"t 
"erririo-frouoziu.io. u

norma del l  af l .  13. del la tegge regiotrate I  dicembre tqst,
ro :14, che testualment€ recita:

"GIi impegni di spesd n.ú possono essere aslunù senza
axestazione dela rclaîiy.t coperlura fnanziarìa da parte det
rcsp.,nsabile del ser'ìzio fnanziaio. SeEa tate atîestazi.)ne
l'atto è nulo di dirítto"

ATTESTA

Come dal prospetto che segue la copertura della

complessiva spesa di €.

Ai sensi d€ll,srt. 53 della t€gge 8 giugno 1990, 
1l la2t _"9ig recepito cor l,art. l, comma t! l€nera i) deua l€gg€regionale 11 dicembre r99r, no 48 e modìficato da ,art. 12 dena L.R.23lrulu ooo, o. io 

"r," ""..""r.u,1) su osni prcposta dí detiberÉione souoposîa ara gart' 
"a 

d ."iiisi.ì*"-u""ì ,xni"r,o it poru", io .,ain"atla sota rcsolaità tecnica e contabite, del responsaoite aet se-xi i"tereisito' e- quatora compalîí impesno dispesa a diminuzìone dí entrata, det rcsponsabite di ragianùia i ordine and regolaità canrabile.2) Nel caso in cui rente nan abbiafunzionai rcsponsatiti aei senizi, it paie iz'irn"o aot 
""er"to,io 

a"tt,"rtr, inrelazíane alle sue conpetenze.
3) I,:ùgg"r!t Ji .ui rl ,,onna ! ti,pondo o ia vta annnt.mrud e îontabit" dei pa,?,i esprc,,t.1t l segretan conunatt e provirciali sùno responsabilí degli ati e dele prccedufe axuatíye dele detiberúioní,di cuial coùma l, unitamente atfunzionano responsabíte prioosto.

SuÌla proposta di deliberazio[e i sottoscritti esp.imono il parere di cui al segueote prospetto :

IL RESPONSABILE
DEL SERVIZIO
INTERESSATO

Per quanto conceme la regolarità t€cdca esDrime parere:

DataaI - cl., -2O4O I1Responsabile

IL RESPONSABTLE
DI RAGIONERIA

Per quanto conceme la regolarità contabile esprime parere:

DataàJ- 0( ' 7 0-,{ o Ii Responsabile
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Presenti no 9 Consiglieri,

Assenti no 3 Consiglieri ( Cundari, Ingino e Mobilia).

I1 Presidente prelimina.rmente infoma il Consiglio che si è tenùto un incontro preconsiliare

il 20 maggio con la partecipazione su4 del capogruppo di maggiorarza Mobili4 del Consigliere

indipendente Fiumala, del Sindaco, della Dott.ssa La Torre e del Segretario ed è stato redatto

verbale che deposita agli atti.

Dà lettura della proposta e invita la Dott.ssa La Torre a relazionare.

La Dott.ssa La Torre fa prcsente che con il rendiconto vengono dimostrate le dsultanze della

gestione in rappodo alla programmazione di dferimento, attraverso il conto ecoÍomico, di bilancio e

del patrimonio,

Chiarisce analiticamente ciò che viene dimosfato athaverso i predetti conti. Puntualizza che

dal conto del bilancio emerge il rafftonto tra la previsione e quanlo realizzato e quindi, da una

verifica tra residui attivi e passivi, risulta un avarzo di arnministlazione di circa 263.000,00 euro che

denota la corretta attivia svolta nella gestlone.

In merito ai rcsidui, è stato verificato puntuahnente se sussistono i presupposti per mant€nere

f impegno assunto e il titolo per la riscossione e se f impegno è stato onorato con il pagamento.

Precisa che per le riscossioni a ruolo il titolo giuridico è f iscrizione a ruolo delle tasse, per quanto

attiene la TARSU e per quanto conceme I'ICI fa prcsente che sono stati emessi gli awisi di

accertamento e liquidazione e i ruoli èsecutivi.

La prescrizione. per i tributi, è decennale, per cui non vanno depennati dal conto.

I ruoli vengono monitorati athaverco il sito web. Specifrca l'utilizm dell'avanzo, tra

vincolato e non vincolato. Come per ogni documento contabile è oppofuno che l'Aoministrazione

faccia la propria relazione, cosa che ha fatto e ne dà lettura.

NeÌ corso della letb-ua entrano prima il Consigliere Ingino e dopo il Consigliere Mobilia.

Presenti no 1l Consiglieri,

Il Prcsidenle ringrazia la Dott.ssa La Torre e invita il Revisore ad inteNenlre.

Il Revisore ribadisce che ci si trova ad aoorovarc il conto consuntivo che non è aLro che la

sintesi di quanto è entrato e si è speso.

Fa presente che sono stati dspettati tutti gli adempimenti . Ha evidenziato nella relazione che

I'anticipazione di cassa è stata utilizzata a titolo gratuito, perché erano disponibili fondi vincolati.

L'avanzo di amministrazione è vincolato all'effettivo realizzo.



Esistono tutti i raflionti, gli scostamenti sono di piccola entità .

La relazione sulla gestione dell'Ente è stata rcsa in funzione del questionario da compilare

per la Cofie dei Conti .

Evidenzia che la Corte dei Conti non ha fatto rilievi sulla spesa del personale nel bilancio

2009. Nella sua rclazione ci sono solo dei consigli e in particolare che bisogna gestirsi con Ie

proprie risorse, poiché i trasferimenti sono al lumicino, per cui occone monitorare i tributi.

I1 Presidente ngrazia il Revisore.

Il Sindaco intanto evidenzia che poco prima ha visto che al Consiglio dei Ministri stava per

andare in discussione la nuova proposta di finanziaria e, se i termini sono quelli già evidenziati,

saranno guai seri per tutti gli Enti Locali, considerati i tagli previsti alla spesa pubblica.

Conseguentemente occorre trovare delle azioni altemative per tasfomare I'Ente Locale in

impresa, altrimenti se si aspettano i tasferimenti, sa-rà ben difficile quadrare il cerchio.

In merito al conto consuntivo, intanto evidenzia l'ampia relazione della Dott.ssa La Tone,

che non smette mai di ringraziare per I'attività che svolge in questo Comune, poiché è una risorsa

importante insieme agli altd Capi Area, ma lei sta cavalcando la riforma, in quanto è sempre

presente al Comune Íegli orari piir disparati.

Gli organi superio di controllo esp mono valutazioni positive sùl nostro Ente e quindi 1o

dimostrano i fatti.

Il rendiconto dpofa l'attività svolta nel 2009, le attività corqetizzatesi nell'aùro, l'attivita

importante di accertamento e quindi l'avanzo considerevole che si applicherà non appena realizzato.

Riferisce, per inciso, che domani si sarebbe dovuta tenere I'Assemblea Shaordinaria per la

messa in liquidazione dell'ATO rifiuti. Invece è arivata oggi una circolare, per cui non bisogna in

atto procedere, pur €ssendoci la legge che 1o prevedeva. Lui da massimo responsabile dell'Ente,

ritiene che se c'è da fare ulteriori sforzi, bisogna farli, ma occorre anche cercate spiragli per uscire

da qùesta situMione.

Oggi noù esistono le condizioni per svolgere una attività politico-arDministrativa, anche solo

per gestire la quotidianita e diventa sneNante non potere dare soluzioni alla crisi economico-

hnanziaria che attanaglia le famiglie. Non esclude che in seguito possa investire il Consiglio di

sacrificare qualche programmazione, per destinare risorse alle famiglie in difficoltà. Si augura che

cambi qualcosa.



Il Consigliere Monte espone le valùtazioni del suo Gruppo e innanzitutto fa notarc che

qualche mese - addietro il Consigliere Fiurnara espresse al Sindaco il desiderio di incontrarsi pdma

di definire il consuntivo 2009 € progranmare il2010 Rileva che non si è fatto

E' stata fatta una riunione dei capigruppo solo giovedì, che è stata proficua per le cose

illùstrate dalla Dott.ssa La Torre. Crede per il futwo che sia opportuno ìncontrarsi prima per

progmmmare le sedute successive.

Fa presente che non hanno intenzione di presentare alcun emendamento. Ricorda che si sono

astenuti lo scorso anno perché volevano verificare la capacità amministrativa della Gunta.

Chiede al Segretario di richiamare jl documento presentato nella seduta dell'0l.07.2009 e di

allegarlo, per la ve fica dell'attività.

In quella seduta il revisore dei Conti si risentì, perché, a suo dire, era stata toccata la

professionalità sua e della dott.ssa La Tone.

Precisa che non si sogna di farlo, perché vede quanto fa la Dott.ssa La Torre. Un gmppo che

vuole essere propositivo, lrrole sprcnare 1'azione.

Deposita il documento che ha richiamato prina (AIl.1), auspicando che alcune iniziative

portate nel 2010 vengano realizzate.

In merito al consuntivo 2009, fa presente che hanno stilato un documento che pofia delle

considerazioni, di cui dà lettura e che deposita (AIl. 2).

Afferma che il giudizio è negativo sul consunlivo, perché i tasferimenti sono esigui, per cui

sarebbe stato opportuno non impegnare i capitoli, in modo da anivare a circa 8 milioni di euro,

mentre ilbilancio di fatto è di 3 milioni di euro.

Sarebbe più opportuno fare un bilancio piu a misura di questa comunità e inserire dopo le

somme che arrivano.

La dott.ssa La Torre precisa che gli atti propedeutici dportano delle somme, perché si tratta

di un previsionale.

Il Consigliere Monte insiste che si deve fare un bilancio pir) a misura d'uomo, piir coltenuto

e poi inserire ciò che entra dopo e sostiene che il Sindaco 1o ha preceduto in queslo senso, perché

se i tasferimenti sono inferiori, bisogna trovare delle soluzioni.

Fa dichiarazione di voto contrario, prop o per questo motivo.

Iì Consigliere Fiunara fa preselte ch€ ha aruto la possibilità di avere spiegazioni esaustive

dalla Dott.ssa La Tone. Le pare, invece, di poter dire che il consuntivo è uno strumento che

contiene un calderone di situazioni pregresse e in corso. ma molto preciso, puntuale, sia nella parte

contabile, tecnic4 che in quella politica, per le poche cose che si possono progftmrmare.



Le sembra di aver capito dal Sindaco l'idea di ritomare in Consiglio eventualmente per

riprogrammare delle cose in lìrnzione delle famiglie con disagio. Questo lo vuole sottolinearc

perché nel Novembre 2009 aveva già mandato un documelto.

Dichiara che il suo parere è favorevole, è a disposizione per eventuali iniziative futule per

far sì che, starti le minore entrate, si trovino soluzioni altemative per coinvolgere aziende, attivita,

per aiutare l'Ente pubblico ad intervenire.

Il Consigliere Mobilia si associa a quanlo detto dal Consigliere Fiumara.

Ringruzia la Dott.ssa La ToÍe per quanto ha spiegato nell'incontro di giovedì. Gli dispiace

per il ConsigÌiere Monte che era assente, avrebbe appreso. Si rammarica per le difficoltà che si

vivono e si associa al Sindaco in merito alla proposta avanzata di riservare eventualmente

attenzione a.lle problematiche ch€ nascono ogni giomo nelle famigÌie.

Fa dichiarazione di voto favorevole.

Il Presidente si associa pienamente a quanto detto dai Consiglieri Mobilia e Fiumara.

Sottolinea che la riunione non è stala fatta pdma, perché è arivata la diffida

dell'Assessorato Regionale, per cui ha dovuto subito convocare il Consiglio.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Avuta lettura della proposta;

Visti i pareri îavoievoli resi sulla stessa dal Responsabile dell'Area Finanziaria, in ordine

alla regolarità tecnica e contabile:

Visto il parere favorevole reso dal Revisore dei Conti;

Uditi i vad intervenli;

Con voti favorevoli n" 6, contad n'5 ( Monte, I[gino, Vaccaro, Ferrara e Santoro).

DELIBERA

Di approvare la proposta avente come oggetto: "Approv^zione rendiconto esercizio

Iinanziario 2009", che allegala alla presente ne costituisce parte integrante e sostanziale.



IL PRDSIDENTE DEL CONSIGLIO

Propone di dichiarare il presente atto immediatamente esecutivo, per le motivazioni di cui

in proposta.

IL CONSIGLIO COMTINALE

Con no 6 voti favorevoli e n' 5 contari ( Monte, Ingino, Ferlara, Santoro e Vaccaro)

DELIBERA

Di dichiarare il presente atto immediatamente esecutivo.
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caggi tì 30 giugno 2009

Al Sig. Sindaco def Comune di Gaggi
Francesco Tadduni

" 'r)''

WiT%
er p,€. AI Sig, presidente d€l Consiglio Comunale - Salvatore Bonaccorso

Al responsabile del servizio Finanziario - Dott,ssa Angela La Torre

All'organo di revisione del Comune di Gaggi - Dott. Cannavò Sebastiano

Al sig. Capogruppo Consiliare .,Insieme per Gaggi,,_ Sig. Marco Mobilia

Al Consigliere Comunale..Indipendente,, - Sig,ra ciuseppa Fiumara

ai cirtadini di Gaggi

Oggetto: Osservazioni e richiest€ chiarimenti al bilancio consuntivo 2OO8
approvati dalla Giunta Municipale con Ia delibera n,44 del 21,05,2009.

I sottoscritti t4onte Giuseppe, Ferrara Santo, lngrno Angeto, Santofo Filippo e Vaccaro
Agostin0 Consiglleri Comunali del gruppo consiliare,,caggÌ Unita,,;

ln riterimento alla deiiberazlone indicaia in oggetto, gli scriventj Consiglieri Comufal dopo
aver esaminato gli atu allegati aÌ bilancio consuntivo 2008, desiderano preliminarmente esprimere
appfezzamento per il lavoro svolto dagli ufflci ed in pafticolare il lavoro svolto in questo caso da!
responsabile del servizio flnanzÌari0 dott.ssa Angela La Torre.

Tuttavia man festano un giudizio complessivamente negativo e preoccupante sìa sulla
flcostruzione di tutti ì dati a seguito dei prowedimenti del fAR di Gtania, sia sui singoli dati
contenuti nella relazione dell 'organo di revisione, sulla relazione il lustrativa e sul conto del bilancro
2008.

In partlcolare si osseryano ì seguenti aspetti:

1. Una mancata verinca da parte dellbrgano dl revisione sui maggiori e minori residui attivi e
passivÌ riaccertati. IÍfatti sarebbe stato necessario un giudizio sulla attendibilità dei datr
tenuto conto che gli importi detefminano, assieme al saldo della gestione di competenza ed
dell'avanzo del 2007, non appllcato, l 'avanzo di amrninistrazione al 31,12.2008.



Jna superficiale verifica da pafte dello stesso organo di revisione sugli accertamenti, gli
impegni di competenza e sulla descrÌzione di alcuni importi di resÌdui attivi e oassivi deoli
anni precedenti. Il riferimento è soprattutto ai seguentj capitoìi di entrate ed uscite:

PARTE ENTRATA

PARTE USCITE

CAPITOLO Descrizione Osservazioni e richieste

1020070

1010010 Imposta
comunale sugli

immobili

Gll importi dal 2002 al 2006 pari a circa 190.000,00 euro
ancora non riscossi, mettono in forte dubbio la verìdicità
degli stessi se non sono giustificati da azioni concrete di
recupero. In merito alle iniziative eventualmente intraprese
oer il recupero delle somme degii anni dal 2002 al 2006 si
chÌedono al Sindaco precisi chiarimenti.

TARSU Lo stesso dicasi per gli importi dal 2001 aÌ 2005 pari a circa
150,000,00 euro. Al fÌne di veriflcare se 9lì imoofti sono
ancora esigibili si chiede al Sindaco quali iniziative sono
state eventualmente intraprese per il recupero delle somme
dal 2001 al 2005.

2030270
3010510

Polizia locale Dal 2000 al 2006 vengono riportati impofti di circa
45.000,00 euro. Bisogna chîedersi quali impofti risultano
prescrltti e su quali importi invece sono state awiate azioni
di recupero. In merito alle iniziative eventualmente
intraprese per il recupero delle somme deoli anni dal 2002 al
2006 si chiedono al Sindaco orecisi chiarimenti,

CAPITOLO Descrizione Osservazioni e richieste
1010103
1010803
1030103

Prestazioni di
servizi

Vengono riportati
10.000,00 euro.

residui dal 1998 al 2004 per circa
Si chiede al Sig, Sindaco se esistono

tali importi.

1030r03
1080102
1100402
1100s02

Acquisto di beni
di consumo

Vengono riportati residui dal 2001 al 2004 per circa
25.000,00 euro. Anche in ouesto dato si chiede se esistono
veftenze in corso e perche è necessaria la permanenza di
talì importi.

1010701
1030r01

Personale Fino al 2006 vengono ripodati impofti per circa 24.000,00
euro che, se non vi sono motivazioni a giustificazione non
risultano credibili. Si chiede al Sindaco eventuali elenchi deì

bilancio.

Frle; Osservazron e lliiesle al b noclqcoD5rJnl]yq?O0l ?2-Q6l!!9-



01
201
101

J501
0201

Acquisto di beni
immobi l i

L'importo totale al 31.12.2008 è par l  ad euro
L.O94.972,2O. Solo il capltoto 2110201 "acquisto di beni
immobili" è di euro 827.648,12. E' necessario giustificare ta
permanenza di tali importanti residui tenuto conto che alcuni
di loro risalgono al 1998. Si richiede al Sindaco del Comune
di Gaoqi un elenco dei debitori. delle eventuali vedenze in
atto e delle maggiori soese da sostenere e in caso di
soccombenza,

2040105
206010s
2080105
2090505
2100505

Acquisto di beni
mobi l i  -

macchine e
attrezzature

Per l ' importo dl euro 68.811,98. Sono valide le
consÌderazioni e le richieste sopra riportate. si chiede al
Sindaco eventuali elenchi dei debitori che oiustiflcano la
permanen./a di tali importi nel bilancio.

2090102 Espropri e servitù
onerose

L'importo dì euro 131.779,60 è soggetto alle stesse
considerazioni e richieste di cui sopra tenuto conto che
alcuni debiti risalgono al 1997, Si chiede al Sindaco eventuali
elenchÌ dei debitori che oiustiflcano la permanenza di tali
importi nel bilancio.

2110109
Conferimenti di

capitali
L'importo di euro 82.056,40 riferiti al 2000,2001 e 2002 non
trovano giustifìcazione alcuna se non si specifica il credìtore
ed il motivo del conferimento. Si chiedono anche in questo
caso precisi chiarimenti al SÌndaco,

Sui dati del bilancio di previsione 2008 e quelli del conto consuntivo
riguardante la gestione di quel bilancio emergono le seguenti
osservazioni:

L'aumento dei cittadini residenti a Gaggi che ha raggiunto il numero di 3022 unità al
31.12.2008, dovrà comportare una più attenta valutazione sui bisogni e sui servizi da fornire alle
famiglie. Il servizio idrico, la raccolta e lo smaltlmento dei rifluti, le politiche socìali, culturali e della
pubblica istruzione, la viabilità, la pulizia, il decoro urbano, la sicurezza, l'ordine pubblico, la
tranquillità sociale etc., dovranno essere riviste e potenziate,

E' assolutamente prevedibile e da prevedere il fatto che, a fronte di maggiori residenti le
richieste di servizi e i relativi costi aumenteranno.

Nell'ambito di una razionalizzazione dei costi e di un miglioramento dell'effìcienza ed effìcacia
dei servizi, dovrà essere affrontata con una cefta priorìtà la questione dei costi particolarmente
esosi dell'acqua a carico delle famiglie, a fronte appunto di un servizio quali-quantitatívo non
soddisfacente.

Sarebbe oppoftuno ridiscutere con lente a cui il Comune di Gaggi ha affìdato la gestione
dell'acqua, non solo icosti per le famÌglie, ma le stesse modalità di gestione del servizio
awicinandolo il più possÌbile alle esigenze dl oggi e alla realtà locale. La quantità di acqua
assegnata ad ogni famiglia oltre la quale i costi aumentano in maniera esponenziale, per
eccedenza, va assolutamente rivista



a quantità di metri cubi a disposizione delle famiglie oltre la quale si paga un costo
iore, fu stabilità oltre 30 anni fa, quando le esigenze ed i consumi non erano quelli attuali.

Lo stesso impegno e la stessa attenzione va rivolta al servizio della raccolta, dello
lltimento dei rifruti solidi urbanì, la manutenzione e il decoro delle aree adibite a verde pubblico

)ltezzato.
Rispetto agli impegni assunti dalla Società AlvlIA per il tramite dell,ATO 4, in merito ai servizi

. alle modalità di attuazione a Gaggi, non possiamo certo ritenerci soddisfatti.
Si invita il Sig. Sindaco del Comune di Gagg', visti i costi del servizio, ad assumere

atteggiamenti più severi e rigorosi nei confronti della Società AI4IA e pretendere la puntuale,
regolare e scrupolosa erogazione dei servizi, non escludendo, in caso di ritardi, carenze, etc...
eventuali richieste di risarcjmenti danni e/o addirittura la fuoriuscita dallîTO 4.

Stessi atteggiamenti e richieste da sottoporre formalmente a tutti gli entj a cui la Giunta ha
esternalizzato e/o delegato iservizi di assistenza sociale per la terza età, consulenze, esperti,
Drooettisti etc...

"Costi per il personale"

Risulta anomala la concentrazione della spesa del personale sul capitoìo 1010201 solamente
negli anni 2007 e 2008 per un importo di euro 876.772,39 euro sul totale di euro 7.239.044,93.

Gli affari generali e la segreteria gestiscono più del 70olo del personale comunale e ciò oltre
che appesantire l'area non favorisce una adeguata ed efficiente programmazione dei servizi ed
una efficace controllo sugli stessi. Inoltre vengono alterati i dati e gli equilibri delle singole
funzioni .

Dai dati numerici che emeroono dal Bilancio consuntivo 2008 la spesa oer il
personale nel 2008 è aumentata di oltre il 50o/o passando dalle 792.454,27 euro nel
2006 a 1.239.029,93 euro nel 2008.

La crescita di tale spesa che rappresenta ouasi il 50o/o della spesa annuale
complessiva di comDetenza è DreoccuDante, Il bilancio comunale non può soooortare
tale peso per il futuro.

Pertanto si rende indispensabile esplorare nuove e diverse possibilità di contenimento dei
costi, per esempio intensificando le convenzioni con altri enti locali allo scopo di ripartire il costo di
alcuni servizi che possono essere resi a livelli più allargati.

"Spese di consumo e prestazione di servizi"

La spesa per l'acquisto di beni di consumo che dal 2006 al 2008 è diminuita bruscamente
passando da 717.701,86 euro a euro 102.233,76. Tale riduzione è anomala, specie se confrontata
con quella per ra prestazione dei servizi.

Le spese per la prestazioni dei servizi infatti, dal 2006 al 2008 è aumentata del doppio,
passando da 454.877,94 euro a 931.358,56 euro.
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dati contabili si riscontra, che l'Amministrazione Comunale in questi due anni ha
ato gli incarichi e le consulenze, anziché l'acquisto di materiali e beni utill per qll interventi

"Indennità di carica" Capitolo 1010103

Per le indennità di carica degli ammìnistratori risulta una spesa sulla competenza di euro
.734,68 rispetto ad una previsione di euro 48.000,00. Ciò potrebbe significare che sono state

rgolarmente pagate le indennità di carlca senza tenere in considerazione la sospensìva del TAR
he ha riguardato diversi amministratori,

Sarebbe necessario in questa fase, awalendosi degli uffìci preposti, chiarire quanto segnalato
e soprattutto chiarire chi aveva dirìtto effettivamente alle indennità e chi ne ha usufruito, tenendo
in considerazione i periodi di cariche ricoperti e da chi, per evitare eventuali appropriazioni
indebite, eventuali richieste di risarcimento danni ed eventuali danni erariali al Comune.

"Gli affitti dei locali"

Gli affitti dei locali destinati al difensore civico, ai servìzi generali, alla polizia municjpale, ai
servizl sociali etc..., superano le euro 30.000,00 annue. Sarebbe utile ridimensionare la politica
degli affitti, costruendo nuovi edifìci pubblici e/o adeguare o completare quelli esistenti di
DroDrietà comunale.

Viste le esigue risorse economiche del Comune, sarebbe opportuno ricercare finanziamenti
pubblici fìnalizzati all?deguamento e al completamento di detti immobili, da adibire alle attivìtà
degli uffici di cui sopra, senza gravare ulteriormente sulle casse comunali.

Si apprende dal sito del Comune di Gaggi di un "faraonico" progetto di adeguamento e
completamento della "ex casa albergo per anziani" da destinare ad uffici comunali.

Lîmmlnistrazione Comunale intenderebbe completare e rendere fruibile l'immobile
mediante la contrazione di un ennesimo mutuo che graverebbe sulle tasche dei cittadini di Gaggj
per almeno i prossimi 20 anni.

Tra lhltro a nostro modesto awiso, l1mporto del mutuo di circa 650.000,00 euro non
sarebbe comunque suffciente per realizzare e/o completare lbpera.

ln questo caso la cura sarebbe peggiore del male.
Senza entrare nel merito della Drooosta di cambiare la destinazione d'uso della "ex casa

albergo per anziani" per destinarla a uffìci comunali, che sarà oggetto di apposita proposta da
discutere in Consiglio Comunale, la priorità sarebbe opportuno destinarla all'adeguamento e alla
messa in sicurezza degli edinci scolastici, mediante la ricerca e il finanzlamento di fondi pubblici, al
fìne di non gravare ulteriormente sulle tasche dei cittadini di Gaggi.

In merito alla ricerca e ottenimento di finanziamentì pubblici per le finalità sopra descritte,
invitiamo il Sig. Sindaco ad una maggiore intraprendenza e dinamismo presso tutte le ìstituzioni
locali, regionali e nazionali preposte, visto che abbiamo appreso dalla Gazzetta Umciale della
Regione Siciliana il venerdì 12 dicembre 2008 al n. 57, che il Comune di Gaggi era stato escluso
dai fÌnanziamenti per la rìstrutturazione della scuola materna comunale e dalla scuola elementare,
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"Contributi alle società sportive - Capitoto 1060205,,

_'importo impegnato rìsulta essere di euro 25.609,66. Agli scriventi non risulta che Ie
,ciazioni Sportive di Gaoqi siano state destinate nel 2008 le somme sopra indicate.
Per il futuro si suggerisce allîmministrazione Comunale e agli ufîci competenti, maggiori

trolli e verifìche circa ie modalitè dl concessione dei contributi, il possesso dei requisiti in capo
destinatari dei contributi e soprattutto un magglore rispetto delle procedure previste dal

.golamento comunale in materia dì sowenzlonl e rendicontazione deqli stessi.

"Spese per depuratore e ripristino fogne - capitolo 1090403"

L'importo impegnato nel 2008 rìsulta essere 69.096,06 euro. Francamente vista la non
funzionalità del depuratore comunale risultano non comprensibile le predette spese.

"Dal libro dei sogni alla realtà dei fatti"

Le spese relative agli investimenti preventivatì nel bilancio 2008 ed effettivamente non
realizzale, meritano una seria ed attenta riflessione e considerazione. Dal libro dei sogni siamo
passati alla realtà dei fatti ed è rimasto molto poco di ciò che inostri amministratori avevano

ammato di fare nel 2008. Alcuni esemDi Der essere molti concreti:
Opera Pubblica

Completamento ex casa albergo
per anzranr

Impegno economico Finanziato e realizzato

Euro 650.000,00 Nessun finanziamento pubblico e
nessuna opera realÌzzata

Realizzazione opere di arredo
urbano

Euro 747.830,00 Nessun finanziamento pubblico e
nessuna opera realìzzata

Ampliamento scuola materna Euro 681.700,00 Nessun finanziamento pubblico e
nessuna opera realizzata

Acquisto di immobili Éuro 1.092.500,09 Euro 9.830,00

Lavori di ristrutturazione scuola
elementare

Euro 1.092.000,00 Nessun finanziamento pubblico e
nessuna opera realizzata Zero

Lavori marciapiedi Euro 323.350,00 Nessun fìnanziamento pubblico e
nessuna opera realizzata Zero

Ristrutturazione ed ampliamento
impianti di pubblica illuminazione

Euro 723.040,00 Nessun fìnanziamento pubblico e
nessuna opera realizzala zero

Euro 50.000,00 Nessun fìnanziamento pubblico e
nessuna opera realizzata Zero

Realizzazione opere ìmpianti
depurazione e fognature

Opere di gas metano Euro 381.320,00 Nessun fìnanzìamento pubblico e
nessuna opera realizzala Zero

Frle:  Ossetuazronre rcheste a lb i lanco Cons!nt ivo 2008 -  22 06.2009.



l l la pade dei residui passivi relativi agli ìnvestimenti risultano ancora ilavori del mercato
,ale. Somma impegnata euro 843.484,96 di cui pagate euro 15.836,84, Llmporto inlziale già

J nella pafte resìduale del conto 2006 era di euro 877.976,73.
Sull'argomento "mercato comunale" si chiede al Sindaco un aggiornamento ed un

rimento da rendere all'intero Consiglio Comunale,

"AcceÉamenti da concessioni edilizie'

Nella parte delle entrate risultano deludenti gli accertamenti sui proventi da concessioni
edilizie. L'irnporto previsto di euro 471.320,00 si è ridotto a euro 61.606,25 e ciò sicuramente è
dovuto al ritardo dell'adozione del PRG. In quest'ambito sarebbe auspicabile la defÌnitiva
approvazione del PRG da parte della Regione Siciliana.

Tuttavia risulta agli scriventi del tutto incomprensibile nella parte del residui attivi, un
accertamento di euro 10.500,70 euro.

Che fine hanno fatto i residui sulla competenza del bilancio consuntivo 2006 pari
a euro 1.277.673,97 e ouelli sui residui pari a euro 305,226.03 qià ripoÉati sul conto
2007?

Owero che fine ha fatto la somma complessiva di euro 1.582.900,00 che il
Comune di Gaooi avrebbe dovuto introitare nel 2007 e nel 2008 Der il rilascio delle
concessioni edilizie?

A queste domande il Sindaco risponda UBSENIEUEXIE all'ìntero Consìglio e quindi
alf intera comunità di Gaggi nel più breve tempo possibile.

"Politiche Sociali"

La soesa a favore delle politi€he sociali nell'anno 2008 è diminuita del 50o/o. Non è
comDrensibile come ci Dossa essere stata una economia di euro 110.800,25 proprìo nel settore dei
servizi sociali.

E'la più importante econornia di spesa realizzata nel 2008 rispetto alle altre undici (11)
funzioni. Su una previsione assestata di euro 3!2.019,87 sono stati impegnati solo 201.219,62'

I dati numerici ci indicano per il 2008 una diminuzione di "impegno" nei confronti dei piùl
deboli che deve richiamare tutti, Consiglio e Giunta soprattutto, ad una maggiore attenzione e
intraprendenza nei confronti delle fasce piùl deboli e bisognose.

"Politiche culturali e pubbli€a istruzione"

Lo stesso dicasi, anche se in proporzione mlnore, per le risorse impegnate ed effettivamente
spese per le polìtjche a favore della pubblica istruzione e della cultura. I dati del bilancio
consuntivo anche in questo caso indicano una economìa di euro 29.632,17 nel 2008.

si suggerisce certamente in particolar modo alla Giunta comunale di razionalizzare e ridurre i
costi destinati alle consulenze e alle feste e non penalizzare le risorse economiche da destinare
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j ione delle "Politiche Sociali" e delle "Polltiche culturali e dela pubblica lstruzione" nel
iomu ne.

"Diminuzione dell'autonomia finanziaria"

Gli indicatori fìnanziari ed economici generali evidenziano una diminuzione progressiva
i'autonomia finanziaria e di quella impositiva del Comune a discapito della pressione finanziaria

:ributaria che invece è aumentata a carico delle famiglie specie nel 2008.
In pratica emerge dal bilancio consuntivo 2008 che nei confronti dei cittadini che

egolarmente pagano le tasse, la pressione fiscale e tributaria è aumentata.
Per fare alcuni esempi si ricorda all'intero Consiglio Comunale che I'attuale Giunta Comunale

ha deliberato iseguenti aumenti:

L'auspicio per il futuro è estendere la platea imponibile per fare in modo di applicare il detto
"pagare tutti per pagare di meno".

In conclusìone
Comunale n. 44 del

alla lúce dei dati emersi dagli atti contenuti nella deliberazione di
21.05.2008 "ADDrovazione relazione il lustrativa al Conto consuntivo

Giunta
2008",

DELIBERA DI
GIUNTA

MUNICIPALE

TASSA TARIFFA O IMPOSTA PERCENTUALE DI
AUMENTO

n. 3212008
TASSA PER LO SI4ALTIMENTO DEI

RIFIUN SOLIDI URBANI t 2oo/o

n.3s/2008 TARIFFE PER LA CONCESSIONE DEI
LOCULI CI[4IIERIALI

vecchi
loculi

t 42o/o

Nuovi
loculi

t 4Ùo/o

n.34l2008
I14POSTA CON4UNALE SULLA

PUBBLICITA' E PUBBLICHE AFFISSIONI + 15Vo

n.31/2008
TASSA PE L'OCCUPAZIONE DI SPAZI ED

ARÉE PUBBLICHE i 15olo

n.36/2008
ONERI PER IL RILASCIO DELLE

CONCESSIONI EDILIZIE I 5,4 o/o

senza una immedi

Fle: Ossevazionie richeste a biancìo ConsÙntivo 2008 22 06 2009.
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r tutte le. ragioni sopra esposte, il giudizio nel metodo e nel merito det Bilancio Consuntivocertamente negativo.

,nvrtiamo il sig. sindaco del comune di G€ggi a rerazioneÉ riscontrare rormalmente tutte levazioni e richieste manifestate attraverso la p-resente ,-"rurion", uìrint"io consigrio comunare.Trascorsi infruttuosamente 7 qiorni dalla presente ricnesÍa, ienra nessun nscontro eguati chiarimenti, saranno tempesiivamente ìnformatj tutU gfi ;rginiioÀpetent,.

In attesa di cortese riscontro si coglie lbccasione per porgerle distinti saluti.

I Consiglieri Comunali

Monte Giusep

Ferrara Santo

Ingino Angelo

Santoro Filippo

Vaccaro Agostino

lgruppo;:rUnita"

Fre: Ossetoazronie richeste albiancio consúnhvó 20as _ 7) n6 )..o
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Comune di Gag'gi
(Prov, di Messina)

&/.,. 3)

"Gaggi Unita"
(Gruppo consiliare di opposizione)

Gaggi lì, z5 maggio zoro

Al Sig. Sindaco del Comune di Gaggi
Geom. Francesco Tadduni

e, p.c. Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale - Salvatore Bonaccorso

AI Responsabile del servizio Finanziario - Dott.ssa Angela La Torre

All'Organo di Revisione del Comune di Gaggi - Dott. Sebastiano Cannavò

Al Capogruppo Consiliare "Insieme per Gaggi,, - Sig Marco Mobilia

Al Consigliere "Indipendente" - Sig.ra Giuseppa Fiumara

A-i cittadini di Gaggi

I sottoscittj Monte Giuseppe, Fenara Santo, Ingino Angelo, Santoro Filippo e Vaccaro
Agostino Consiglieri Comunali del gruppo consiliare "Gaggi Unita";

ln rife mento aÌla proposta deliberativa n. r del o4.o5.ro, iscritta aÌ punto n. 1
dell'O.d.G. avente ad oggetto:

"Approuazione r endiconto e sercizío rtnanziario 2oo g"
OSSERVANO

Sarebbe staio oppofiuno verificare i1 capitolo zrrozoz riguardante l' acquisto di benj im mobili.
Dal quale risulta un residuo passivo relativo al 2oo5 di Euro 758.595,91 che, dagli atti in
possesso non è possibile individuare la causa del suo mantenimento in bilancio;
Inolire, le somme dei residui attivi cancellati, se riscossi dal zoto in poi. avrebbero
rapplesentato maggio entrate, che, una volta riscossi, avrebbero potuto dar ìuógo a \ ariazjoni
di bilancio per pagare i residui passivi cancellati.

Sarebbe stato opportuno relativamente alla parte entfate, prei€dere minori entrate per i
seguenti capitoli:

Capitolo 1o1oo1o ICI - Imposta Comunale Immobili (RS ACCIRTAMENI'I)
Capitolo 1o2oo7 Tarsu (RS - ACCERTAMENTI)
Capitolo 2o2or5o Funzioni generali di amministrazjone (RS - ACCERTAMENTI)
r . a p i . n l o z o j o : - o  q l t r e [ u n z r ú n i d i  P o i / i a  l L c a  i r R S -  A C C E R T $ 4 E N T I J
C"p.Lolo : :oJor ro Conrr 'hut "  t r  r . fpr 'n ert '  co. re l i  dd alrr i  ent i
del settore pubblico (RS - ACCERTAMNETD
CapitoÌo 3olo51o Polizia Municipale risorse finalizzate al codice
del la sr iadd {Rs ACCtRTAIT4 LNTI]
Capitolo 4oSro5o P.oventi dalle Concessioni e sanzìonì Urbanistrche (RS - -{CCERTAMENTI)
Capitolo 4061o8o Riscossione di crediri dil'ersj (RS -ACCERTAMENTI)



/arebbe stato oppoltuno relativamente alla parte usciie, preve<lere minori riscite

Capitolo 1o1olo2 Acquisto di beni di consumo e/u di materie pfrme iRS Impegni J( d p i l o l o  l o r o r 0 3  P r p c t d z r o n i d r  c F 1 ,  / : 4  |  R 5  I , r p è g n i )
C d p  I n l o  r o r o : n r  P , - . o n r l / f R S  t m p e r n i ,
(  dl  Lulu roro4or Per.onalp IRS tmpèf,ni  ,
Capitolo 1rJ106C)3 Prestazjonc di senitjo (RS hnpegni)
( J p i l u ì o  r o r o - o r  P e | s n n a l e ,  R S  t m p è A n i )
C"pi lnlo lolo8o2 Acq i . lo di  beni. ì j  ,  on,I tn.  e o di  mater ie pr ire (RS lmD^sni l
C d p : i o l o r o r o S o i  P r e . t à , , r n n : d i s e a i z i { R S  t m p , . g n : . /
C a l i l o r o  r o 3 o r o r  P e r . o n d  p  r R S  l m p F g n  I
c a l r l o o t o 3 o r o 2  q c q l r i " t ^ d i b e n r d i . o n " . m o p  o d i  m a r e r j p p r i r n , .  r R S _ t m D " q n i r
C d p i l o l o , o ' r o . n 3  P r . . t J l i o n i d i " e n i T i , R S  - t r n t , . g n i l
( d p i t o l o  r ( l 1 , , 5 o 5  T r à . t " r i " n e . r i ( R S  I m p . S n j j
f a f ì ' i o l o  | | o o 5 o 2  A c q . r i 5 t .  d i  b " q i  d i . o n s u î o  p / o  d r  n r l é - r e  p r j m , . t k S  .  l m n e s n i l(  apr lolo to5o..  Tfaòfcnnpnt i  r  RS ImppLnir
Capitolo 2010606 lncarichì professionali èstèrni (RS Impegni)
Capitolo 2o4o1o1 Acqùisto dibeni immobilì (RS - Impegni)'
CapitoÌo 2o4o2o1 Acquisto di beni immobilì (RS - Impeg;i)
Capitolo 2o8o1or Acquisto dibeni ìmmobili (RS Impe€nt
Crpi lolo 2ooo20- - frdsfer imcnto 

dicapital ;  rRS - lmt"g; i  I
( _ d p r t o l o  2 0 o 0 5 o s  A c q | | i " t n d r b è n i  m " h i l i  m a . .  h i - e  p t . .  r R S  -  I n l e q n i J
( ,  p r l o l o 2 I o ( r 5 o r  { , q u i . t o d i L . n i  i î n o b i l r r R S -  t m p e g n : J
Capitolo 2roo5o5 Acquisto dibeni mobili, macchine etì. (RS Impegnj)
Capitolo 21101o9 Conferimcnri di capitale (RS Impegni )

Peftanto, il giudizio relativo al consuntivo 2oo9 è negativo

I Consiglieú Comunali

;Y^"{,



llpEsente verbale, dopo la letlura, sisotloscive perconrema

ll Presid€ntè

_F.lo BONACCORSO SALVATORE
llCoÉiglièrc Anziano

_F.to FERMRA SANIO_
ll Segrotario Comunale

_F.to CUNDARI DOTI.SSA ANTONIA_

E' copia conform€ per uso
anrministrativo

Li08.06.2010

LI

llDresente atto è siato Dubblicàto sllAlbo Comuna e

dal 09.06.2010 al 23.06.2010 @n iln

IL MESSO

tr visti gli atti cl'utficio

ATfESTA

che la presente deliberazione, ai sensi dell'art. 1 1 , comma 1 , della L. R. n. 4411991 , come modifcato dall'af. 127,
comma 21, della 1.R.n"172004,

I l.j:S!qla affissa all'Albo Pretodo Comunale ilgiorno -09.06.2010- per rimanervi 15 giomiconsecutivi.
l_l sara

Il S%retrrio Comùo!le
Cùndari dott.ssa Antotria

IL SOÎf OSCRITTO SEGRETARIO COMUNALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Si certifÌca che la presente delibe€zione è divenula esecutiva ilgiomo -25.05.2010-

Ll essendo decorsi dieci qiorni consecutivi dall'inizio della pubblicazione (art. 1 2, comma 1 , L. R. zl4l91).

E essendo 6tata dichiarata immediatamente esecutiva (ad. 12, comma 2, L.R. 44191).

E' copia mnforme all oiginale, lì

ll Segretario Comunale
Lì 25.05.2010 F.to Cundari dott.ssa Antonina

ll Resp.lè dèll'Aréa Amminisùativa
,Dotlssa Cutrufèllo concetla_

Copia della presenle deliberazìone è statà trasmessa per l'esecuzione

all'uflicio

all'ufiìcio

L I
ll Responsabile delÌ'Ufficio di Segreteria




